

## サークル紹介

### 医学部陸上競技部

こんにちは。琉球大学医学部陸上部です。私たちは週2回、火曜日と土曜日に練習をしています。火曜日は夕方17時より全学の陸上競技場で、土曜日は朝9時より宜野湾陸上競技場にて活動しています。数年前まではわずか2、3名だった部員も、今では15名となり、今とても勢いのある部だと確信しています。今後も互いに切磋琢磨しながら、九山や西医体に向けて一丸となり頑張っていこうと思います。

医学部陸上部の最大の特徴は、全学の陸上部と一緒に活動している点です。医学部キャンパスが全学と離れてしまっているため、普段から医学部生は医学部生だけで固まってしまうがちです。勉強も部活も医学生の中

だけ……という環境に少しでも窮屈さを感じているとすれば、ぜひ陸上部に顔を出してみてください。新しい世界を見ることができるに違いありません。部員一同心よりお待ちしております。



### 医学部準硬式野球部

琉球大学準硬式野球部です。今年の西医体の終了とともに6年生が引退し、現在は新チームとして部員14名、マネージャー2名で、月木土を基本として活動を行っています。

平日は授業の後に全学グラウンドでキャッチボールやノック、ティーバッティングなどの基礎をあて、個人の技術向上に努めています。そして、土曜は打撃・守備ともに試合を意識したチームプレーの練習を行っています。

部員は、大学で初めて野球を始めた人がほとんどですが、全員が真剣に練習に取り組み、少しずつではありますが日々の上達が実感されます。また、毎年ソフトボー

ル大会を主催したり、はたまた全島エイサー祭りのピアフェスタに参加したり、琉大祭に出店するなど、楽しい行事もいっぱいです。医学部の勉強も大変ではありますが、生活にメリハリをつけ、充実した学生生活を送っています。みなさん、これからも琉球大学準硬式野球部をよろしく願いいたします。



### 最近の熱医研

こんにちは。熱帯医学研究会・部長の伊橋卓文と申します。皆さんは熱医研という部活、どんなイメージをお持ちですか？何をしているやらよくわからない怪しい集まり…。半分はその通りかも知れません。体育会系と違い、「これをすればよい」というもののない熱医研では全てが試行錯誤だからです。人と人のつながりを大切にすること、学校では学べないものへの渴望などが部員には共通しているかも知れません。

西医体というもののない熱医研では、今年もタイ・チェンマイ大学医学部へ夏季研修として5人の部員を送り出しました。現地の寮でタイの医学生と寝食を共にし、病院を見学し、文化を学ぶ、20年以上続く熱医研の恒例行事です。インドネシアやラトビア、アラスカなど個人で海外に飛び出した部員も多数います。10月からは琉大祭の出店「豚の助」でのタイ料理の販売(写真)、

その売り上げを生かしてのチェンマイ大学医学生の受け入れ、日本熱帯医学会で高校生を集めてのコースフォーラムと行事が続きました。

12月には部長選を経て新体制になります。これからも熱医研をよろしく願い致します。

